

Die Band "Phentones" alias Frankie Gebhard (von links), Harry Weber, Johnny Slaptone und Andreas Papavlassopoulos wird den Fußballfans vor dem Champions-League-Finale mit Rockabilly einheizen. – Foto: red

Pomperlbuam zeigen das Finale auf Großleinwand

Champions League wird am Samstag live in ASC-Stockhalle übertragen

Bad Griesbach. Triple. Dieses Zauberwort sorgt seit Wochen nicht nur bei den Mitgliedern des Bayernfanclubs Pomperlbuam für Diskussionsstoff. Seit letztem Samstag ist klar: Nur noch ein Sieg und der FC Bayern und seine zahlreichen Fans haben wieder Grund zum Feiern. Zum dritten Mal in dieser Saison. Und feiern wollen die Zuschauer, die am kommenden Samstag zum Public Viewing in die ASC-Stockhalle kommen.

Gegen Inter Mailand muss der FC Bayern am 22. Mai im Bernabeu-Stadion in Madrid ran. 40 Pomperlbuam sind dann live vor Ort in Madrid. Und der Rest? Der verfolgt das Champions-League-Endspiel ebenfalls live: Der Bad Griesbacher Bayern-Fanclub und der ASC organisieren die Übertragung auf einer 4 mal 5 Meter großen Großbildleinwand in der Stockhalle in der Jahnstraße am Sportzentrum. Der Eintritt ist frei.

Damit die richtige Stimmung aufkommt, heizt vor dem Anpfiff die Haarbacher Band "The Phentones" mit Rock'n'Roll und Rockabilly den Fußballfans ein. Mit ihrer kraftvollen und spektakulären Spielfreude passen sie perfekt zum derzeitigen Bayernspiel, finden die Pomperlbuam. Ab 18.30 Uhr können sich die Bayernfans bei Barbetrieb und Ripperlessen live davon überzeugen, was die vier Musiker drauf haben.



Wenn der FC Bayern die Champions League gewinnt, kommt Profi Thomas Müller wieder – das hat er bei seinem Besuch im Dezember Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner versprochen. – Foto: red

Um 20.45 Uhr wird dann ins Madrider Bernabeu-Stadion geschaltet. Dort sitzen auch einige Pomperlbuam auf der Tribüne. Und die werden wie die Daheimgebliebenen Grund zum Feiern haben: "Der FC Bayern gewinnt", ist Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner überzeugt.

Der Probelauf für das Public Viewing ging bereits am letzten Samstag beim Pokalsieg erfolgreich über die Bühne. Ein Höhepunkt am kommenden Samstag ist die Verlosung. "Hauptgewinn ist ein Tag mit Bayernprofi Thomas Müller", freut sich Wagner. Der Jung-

profi des FCB hat bei seinem Fanclub-Besuch Dezember sprochen, wieder nach Bad Griesbach zu kommen, wenn die Champions League gewonnen Verspre-"Dieses hält chen er auch", ist der Pomperlbuam-Präsident überzeugt. Der Gewinner darf also einen Tag mit dem Bayernstürmer verbringen.

ßerdem gibt es zwei Eintrittskarten für das erste Bundesligaheimspiel des FC Bay-

ern am 20. August zu gewinnen. Die erfolgreiche Saison des FC Bayern hat auch Auswirkungen auf eine andere Pomperlbuam-Veranstaltung. Die für Samstag, 22. Mai, geplante Fahrt nach Neuschönau zum Baumwipfelpfad und zum Nationalpark entfällt und wird auf Samstag, 17. Juli, verschoben. Und da auch die Ripperl vorher bestellt werden müssen, bitten die Verantwortlichen um Anmelbei Thomas Mauerer, **2** 0171/814 00 35 oder maurer.kronberg@gmx.de.